

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

GRAN SEMINARIO VIRTUAL CON LA CÁMARA COLOMBO VENEZOLANA

ENTREGAMOS LOS PREMIOS A LOS GANADORES DE NUESTRO HALLOWEEN EN CASA

LA ALCALDÍA GESTIONA EL PRIMER PROYECTO ALTERNATIVO DE DESARROLLO HABITACIONAL

"RECUPERACIÓN ECONÓMICA Y PROMOCIÓN DE INVERSIONES EN NORTE DE SANTANDER - GRAN SEMINARIO VIRTUAL"

La reactivación económica y apertura de frontera, es sin duda la mayor apuesta regional, la cual dentro del marco de referencia de la COVID-19, significa tener en cuenta múltiples variables no solo económicas, sino de salud, seguridad, ayuda humanitaria, de poner a prueba nuestra débil capacidad hospitalaria, los aforos de nuestras instituciones y centros de comercio, la capacidad en los entes de servicios financieros, entre muchos otros.

El ingeniero Jairo Yáñez, participó en el seminario virtual organizado por la Cámara Colombo Venezolana, durante su intervención, se ha planteado un análisis por escenarios que permite prever las distintas alternativas de atención y estrategias de manejo de este grupo pendular de migrantes, los cuales deben ser primero que todo registrados e integrados a una caracterización y estructuración de una base de datos que permita un análisis detallado de esta población.



ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



¡FELICITACIONES A TODOS LOS GANADORES DE NUESTRO HALLOWEEN EN CASA!

La Alcaldía de Cúcuta, en cabeza del ingeniero Jairo Yáñez y la Asociación Unidos, conformada por Aguas Kpital, CENS grupo EPM y Veolia, se unieron el pasado 31 de octubre con la firme intención de llevar a los niños de la ciudad, una tarde llena de diversión y sorpresas.

Hoy se dio la entrega de cada uno de los premios que se llevaron los participantes a través de las diferentes modalidades y juegos virtuales, donde los pequeños obtuvieron bicicletas, patines, balones, patinetas, organetas, monopatines, entre muchos premios más.



LA ALCALDÍA GESTIONA EL PRIMER PROYECTO ALTERNATIVO DE DESARROLLO HABITACIONAL

En esta reunión estuvieron presentes las secretarías de Vivienda, Plusvalía e Infraestructura, así como el Departamento Administrativo de Planeación.

Este proyecto pretende plantear una estrategia anti-invasión a través de la oferta de lotes, incorporando un plan de desarrollo de vivienda y mobiliario urbano que consolide con el apoyo de la Alcaldía de Cúcuta en el tiempo, una infraestructura urbana sostenible, con todos los servicios de forma legal.

